

Moncada abre al tráfico el nuevo vial de acceso a San Isidro de Benagéber

3-4 minutos



El alcalde y concejales de Moncada en la apertura del vial. EPDA

p { margin-bottom: 0.21cm; }

Esta semana se ha abierto al tráfico el nuevo vial de acceso al núcleo de población de San Isidro de Benagéber. Unas obras que se enmarcan en el Plan de Núcleos de la Diputación de Valencia, y que han tenido por objetivo mejorar la accesibilidad al barrio mediante la creación de una nueva entrada, con sentido único, desde la carretera hasta la propia Avenida. Para ello se ha creado un carril más amplio que el actual y que discurre paralelo a la carretera, dependiente de la Diputación Provincial CV 315, de este modo se facilita el acceso del autobús urbano así como vehículos de emergencia.

Hasta el momento, todo el tránsito rodado que accedía al poblado se ha veía obligado a circular por el entramado estrecho de los viales de San Isidro, algo que según calificó recientemente el alcalde Medina impedía que los autobuses del servicio urbano pudieran circular, "dada la poca maniobrabilidad que permite el entorno".

Con la apertura al tráfico del nuevo vial, los autobuses, vehículos de emergencia y de extinción de incendios, además de otros vehículos pesados, acceden directamente a todo el núcleo urbano de San Isidro.

Esta intervención, sumada a las obras en la rotonda norte que realizó la Diputación Provincial para acceder tanto al polígono industrial como a los barrios de El Pilar y Las Torres, permite una óptima conexión con el barrio tanto por la zona norte como por la sur.